



ASSOCIATION

Québec-France

Montérégie



La Francofête sera l'occasion pour nous, cette année, de traverser virtuellement temps et espace pour célébrer notre langue, et ceux et celles qui l'ont fait vivre à différentes époques par leurs oeuvres, de part et d'autre de l'océan.

## Visioconférence sur la plateforme ZOOM

Dimanche 14 mars  
14 H 00

La langue parlée en  
Nouvelle-France

«Quelle langue parlaient les habitants de la Nouvelle-France ? Un français «sans accent», une langue d'ancien régime, un patois d'île de France ? Alors que les premiers colons étaient originaires de régions où des patois bien vivants avaient toujours cours, pouvaient-ils se comprendre ?

Les travaux actuels d'Éric Bédard portent sur la formation d'un peuple en Nouvelle-France et durant cette conférence en ligne, il fera le point sur les recherches les plus récentes consacrées à cette question.»

Historien et professeur titulaire à l'Université TÉLUQ, Éric Bédard est l'auteur de plusieurs ouvrages consacrés au Québec.



Éric Bédard

Dimanche 21 mars  
13 H 30

Célébrons  
notre langue  
et nos auteurs

Sylvain Massé, comédien bien connu, animera cette activité avec dynamisme et humour, et testera nos connaissances dans la bonne humeur! Soyons-y!



Sylvain Massé

Tarif : gratuit - Seule la pré-inscription par courriel, appréciée avant le 14 mars ou le 21 mars selon la conférence, vous permettra d'accéder à la rencontre virtuelle:

[qfmonteregie@gmail.com](mailto:qfmonteregie@gmail.com)

